

## Schulleiter der BBS I in Gifhorn geht in den Ruhestand

Stefan Schaefer bleibt der Schule aber weiterhin erhalten. In seinem Ruhestand möchte er geflüchtete Kinder unterrichten

**Siegfried Glasow**

**Gifhorn.** Obwohl Oberstudiendirektor Stefan Schaefer am Montag als Schulleiter in den Ruhestand verabschiedet wurde, bleibt er der BBS I als „aktiver Lehrer im Ruhestand“ erhalten. Und so wurde es kein tränenreicher Abschied, wie man es schon oft erlebt hat, sondern ein freudiger Rückblick auf die letzten fünf Jahre, die Schaefer als Schulleiter tätig war.

Im Beisein seiner Frau Anja wurde der 60-jährige Pädagoge im Rahmen einer kleinen Feierstunde mit vielen herzlichen Worten bedacht. Den Anfang machte die stellvertretende Schulleiterin Heike Strauch,

die das berufliche Leben des am 15. April 1962 in Bremen geborenen Pädagogen anhand einer Darstellung auf der Leinwand skizzierte. Schaefer, der nach seinem Abitur eigentlich Kunstlehrer werden wollte, folgte dem Rat seiner Eltern was Anständiges zu lernen und begann eine Lehre als Bankkaufmann, die er 1985 mit Erfolg abschloss. Sein weiterer Weg folgte über das 1. Staatsexamen der Wirtschaftswissenschaften an der Uni in Hannover mit dem er Dozent beim Genossenschaftsverband Berlin-Hannover wurde. Das zweite Staatsexamen beim Studienseminar im Jahre 1994 brachte ihn schließlich zum Studienassessor und als Studienrat zur

BBS I nach Wolfsburg. Ab 1997 wirkte er am Studienseminar Braunschweig mit und wurde 2002 Studiendirektor am Studienseminar Braunschweig. 2003 wurde er an die BBS I nach Gifhorn versetzt und wurde am 1. Februar 2018 Schulleiter und Oberstudiendirektor an der BBS I.

Annette Due vom Regionalen Landesamt für Schule und Bildung aus Braunschweig berichtete darüber, dass Stefan Schaefer bereits im Juli 2022 vorzeitig den Antrag auf Versetzung in den vorzeitigen Ruhestand stellte, um der Schulbehörde genug Zeit für einen zeitnahen Übergang zu gewähren. Nun, die Würfel für einen Nachfolger/in sind

noch nicht gefallen, aber bis dahin übernimmt die stellvertretende Schulleiterin Heike Strauch die Geschäfte. Alles in allem bescheinigte Due in ihrem Rückblick eine gute Zusammenarbeit mit dem Schulleiter, obwohl man nicht immer einer Meinung war, aber immer zu einem gemeinsamen Ergebnis gekommen ist. So lässt Schaefer das gemeinsam geplante Kompetenzzentrum unvollendet zurück, das aber im Frühjahr mit den Baumaßnahmen an den Start geht.

An der BBS I wird er während seines Ruhestandes weiterhin sein Wissen im Bankwesen einsetzen und bei den Geflüchteten unterrichten.



Die stellvertretende Schulleiterin Heike Strauch, links verabschiedete Stefan Schaefer als Schulleiter, zusammen mit Annette Due und Frank Wachsmann, rechts daneben.

SIEGFRIED GLASOW